
Allocution du Président  

Bienvenue à tous chers dirigeants et chers amis à la salle Robert SCHUMANN de Golbey, merci aux bénévoles 

du club pétanque de Golbey qui œuvrent au bon déroulement de cette assemblée générale 2023. Nous 

avons le plaisir de compter parmi nous Monsieur Stéphane VIRY député et conseiller départemental du 

canton d’Epinal qui représente Monsieur VANNSON Président du conseil départemental, Monsieur 

LEMUHOT Président du comité départemental olympique et sportif est excusé. Madame SCHMITT Karine 

Président du comité Régional Grand EST FFPJP également excusée car retenue par une autre assemblée 

générale, je la représenterais en tant que Vice-Président. Sont également excusés Monsieur DANIEL Jean 

Marie pour raison personnelle, mesdames PETITNICOLAS Sylvie,  MERY Sylvie qui disputent actuellement la 

finale CNC Femme à Montluçon, également Monsieur PAPELIER Yvon. 

Avant de débuter officiellement cette assemblée, je vous demande d’observer en mémoire à celles et ceux 

arrachés à leur famille et amis une minute de silence.  

Voici que l’année 2023 s’achève, troisième année du mandat. L’année s’est déroulée sans problèmes 

majeurs, deuxième année complète qui nous permet de nous rendre compte de nos réels besoins et surtout 

des nombreux points à améliorer. Une nouvelle fois nos projets pour l’année 2024 ont été chamboulés. Le 

championnat de France doublette mixte n’aura pas lieu à Epinal en raison du changement de date 

initialement transmis à la municipalité d’Epinal. J’ai exprimé mon mécontentement à la fédération car bien 

évidemment le petit champ de mars ainsi que l’espace cours n’étaient plus disponibles à la nouvelle date.  

Notre département et néanmoins très attractif tout au long de l’année avec de nombreuses compétitions, 

retour du grand prix régional à Epinal dans les allées du parc sans oublier les autres grand prix régionaux 

Rambervillers, Neufchâteau, Golbey et Plombières ainsi que le National de Raon l’Etape. Des nouvelles 

manifestations sont également au programme en 2024 comme le premier national de la ville de Golbey en 

doublette et un régional jeune le dimanche. 

Le bilan d’activité vous sera détaillé par la secrétaire générale Mireille DEPAOLI. La lecture du bilan financier 

sera quant à lui effectué par Serge JAQUOT trésorier adjoint en l’absence de Sylvie, des finances saines mais 

quelque peu fragiles en raison des nombreux championnats de France. Le bilan financier ainsi que le détail 

de ces championnats de France et le budget prévisionnel 2024 vous ont été communiqués avant cette 

assemblée générale ordinaire comme chaque année depuis le début de mon mandat. Nous validerons les 

changements apportés à nos statuts et à notre règlement intérieur. Les responsables des commissions feront 

la lecture de leurs comptes rendus de cette année. 

J’en termine en remerciant l’ensemble des dirigeants, arbitres, éducateurs, bénévoles pour votre 

engagement. Vous savez donner de votre temps, de votre énergie sans jamais être réticents et toujours 

présents et disponibles. 

Le bénévolat, ce n’est pas seulement se rendre utile pour les autres. C’est aussi vous enrichir humainement 

en vous impliquant avec d’autres bénévoles, dans des actions qui ont du sens. Et voilà maintenant 15 ans 

que je suis dirigeant et je prends toujours autant de plaisir à être parmi vous. Je suis à votre écoute et répond 

régulièrement à vos questions et je souhaite continuer dans ce sens. Je ne suis pas parfait mais j’espères que 

vous êtes conscient de mon engagement pour notre département et notre discipline. 

Merci de votre écoute. 

 


